



immobilier

5 Pièces

191 m²

Réf. 85360888

629 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa située à Peymeinade en limite de Grasse Saint François d'une surface de 162 m², nichée dans un cadre verdoyant avec une vue imprenable sur les collines environnantes. Composée de 4 chambres et 5 pièces, elle offre tout le confort moderne avec ses systèmes de climatisation . Les grands espaces de vie sont agrémentés d'une cheminée chaleureuse, parfaite pour les soirées d'hiver!. Beau terrain de 1400 m² clôturé et complanté de 11 Oliviers .Piscine hors sol. Grand garage de 29 m² Portail automatique.Travaux récents: toiture refaite en 2015,salles de douches neuves, garage ...

Discover this 162 m² villa located in Peymeinade on the outskirts of Grasse Saint François, nestled in a verdant setting with breathtaking views of the surrounding hills. Comprising 4 bedrooms and 5 rooms, it offers all modern comforts, including air conditioning. The spacious living areas are enhanced by a cosy fireplace, perfect for winter evenings! Lovely 1400 m² fenced garden planted with 11 olive trees and an above-ground swimming pool. Large 29 m² garage with automatic gate.Recent work: new roof in 2015, new shower rooms, fully renovated garage! Enjoy long sunny days by the pool, ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

